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令和５年度第１回狭山市男女共同参画審議会 議事録 

 

開催日時：令和５年８月２１日（月）午後６時００分～８時００分 

開催場所：狭山市役所６階 ６０２会議室  

出席委員：千葉委員、町田委員、絹田委員、菅野委員、木村委員、草川委員、横山委員、

松本委員、藤田委員、村田委員 

欠席委員：０人 

傍 聴 者：０人 

事 務 局：田中市民部長、増田市民部次長兼市民相談課長、 

塩川男女共同参画センター所長、桜井同主査 

 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 市長挨拶 

４ 自己紹介 

４ 正副会長選出 会長…千葉 收委員 副会長…町田晴美委員を選出 

５ 議題 

（１）第５次狭山市男女共同参画プランの事業実施状況報告（令和４年度） 

について 

（事務局より資料１－１・１－２について説明） 

 

〈質疑応答・意見〉 

委 員 入曽地区に開設した民間学童保育について、詳しく聞きたい。 

 

事務局 自動車教習所裏の元茶店敷地で開設したもの。８月１日より開所してい

る。 

 

委 員 資料１－１、成果目標の達成状況について、掲載している数値の根拠を

説明してほしい。 

 

事務局 基準値については、第４次プラン作成時に行った市民意識調査の結果等

であり、現状値は第５次プラン作成時の同調査結果等である。 

 

委 員 資料１－２については、各課が自己評価して提出しているものというこ

とか。 

 

事務局 おっしゃる通り、担当課において配慮度などを出し報告をしている。 

     

委 員 成果目標の数値のうち％で示したものについては、数値に併せて母数も

示したほうがわかりやすい。 

 

（２）令和４年度男女共同参画センター事業報告について 

（事務局より資料２－１・２－２について説明） 

 

  〈質疑応答・意見〉 

委 員 デート DV防止出前講座について、フィードバックとして生徒からのアン
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ケートなどは取っているのか。センシティブな内容であるが、理解がで

きているかどうかによっては今後の講座実施に影響することも考えられ

るが、担当内で意見交換などは行ったのか。 

 

事務局 実施した学校からは、実施報告をいただいており、その中に生徒の感想

も含まれる。全ての生徒の感想を出してくださる学校もあるが、多かっ

た感想などを抽出して提出する学校もある。 

    また、学校からの報告内容については担当内で共有している。 

 

委 員 資料２－１事業報告で全体のアンケート回答者の満足度を出しているが、

事業により参加者数や男女比も違うので、全体で出すよりも事業ごとに

出したほうが良い。 

 

委 員 啓発事業について、パープルライトアップについては、どういう趣旨で

この色を点灯しているかなど市民に対して案内をしたほうが良い。 

    

委 員 資料２－１（４）女性相談について、実施件数等を教えてほしい 

 

事務局 相談受付枠が９６のうち、５４枠で相談を受けた。利用率は５６．２５％

である。 

 

委 員 相談件数について、どのような関係での暴力なのか、男性から女性へ等

の数値はあるのか。 

    

事務局 資料で示した DV は配偶者等や交際している者の間での暴力についての

数値である。詳細な内容についての公表は控えさせていただく。 

 

（３）令和５年度男女共同参画センター事業計画について 

（事務局より資料３について説明） 

 

  〈質疑応答・意見〉 

委 員 事業予定のうちデート DV防止出前講座について、事業案内をして手をあ

げた学校に対して行うのか。希望が多数出た場合もすべて実施するのか。 

 

事務局 年度当初に各中学校宛てに案内を出し、希望する学校で実施する。希望

が重なった場合は新規の学校を優先するなど調整することになる。全て

の人に関わりがある内容であるので、実施希望にはなるべく応じたい。 

 

委 員 各学校への働きかけは、予定を組む面からも、年度当初よりも前年度末

までに行ったほうが良い。 

    

委 員 男女共同参画については、情報紙なども使って、どういうことをやって

いるかなどを広めることが大切だと思う。１年に 1 回の発行では、やっ

た結果だけを載せて終わってしまい、広がっていかない。 

 

会 長 掲載されている内容が多く、読んでもらえないのでは。伝えたい内容を
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わかりやすく示すことが必要だと思う。 

    

事務局 情報紙の発行回数については、今後検討させていただくことになるが、

広報への記事掲載などでも周知を図っていきたい。 

     

委 員 作成の手間などもあると思うので、少ないページ数で伝えたい内容だけ

を載せるという形で良いと思う。コストの面から単色で十分だと思う 

 

委 員 現在の情報紙にもあるが、紙面を見て興味がある内容は、詳しくみられ

るように QRコードを掲載して、インターネットで見られるようにしても

良いと思う。 

 

委 員 広報紙を見ている人は多い。広報課と連携するなどしてアピールをでき

るとよい。 

 

事務局 情報発信については、様々な手法があるので、今後方法など検討してい

きたい。 

 

                                 以上                                                      

 

６ 閉会 


